



Participación Ciudadana en proyecto de extensión de vida útil de Los Pelambres

En la instancia, convocada por el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), las comunidades de Los Vilos, Caimanes, Salamanca e Illapel podrán conocer en profundidad el proyecto de Extensión de Vida Útil de Minera Los Pelambres y entregar sus observaciones. El proceso comenzó hoy en Salamanca y culmina el próximo jueves 16 en Los Vilos.

El proyecto de Extensión de Vida Útil (EVU) busca prolongar las operaciones de Minera Los Pelambres más allá del año 2035, fecha en la que vencen sus permisos vigentes. Con esta iniciativa, la compañía plantea continuar con la producción de

cobre hasta 2051.

Hace algunas semanas, el proyecto fue ingresado al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental, proceso en el que se evaluará los alcances ambientales de la iniciativa en los territorios donde opera la compañía minera.

